

zu TOP

Mainz, 21.03.2017

Anfrage 0510/2017 zur Sitzung am 29.03.2017

Technische Infrastruktur Gonsbachterrassen (CDU)

Die Bereitstellung der technischen Infrastruktur bzw. die Internetversorgung des Wohngebietes Gonsbachterrassen im Stadtteil Gonsenheim ist alles andere als zufriedenstellend. Bereits seit längerem gibt es immer wieder massive Beschwerden von Seiten der betroffenen Anwohnerinnen und Anwohner, zuletzt beispielsweise auf einer Veranstaltung der Mainzer Stadtwerke. Gegenstand der Beschwerden ist häufig die Vertragsgestaltung der Betreiberfirma mit den Stadtwerken. Gerade angesichts der Probleme gilt es, diese zu hinterfragen. Dies gilt auch bezüglich der vor der Umsetzung stehenden Bauprojekte wie etwa dem Zollhafen, dem Heiligkreuz-Areal oder dem Peter-Jordan-Areal.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie sieht die Vertragsgestaltung zwischen der Firma Redmann, Betreiber Gonsbachterrassen, und den Mainzer Stadtwerken aus und ist diese einsehbar?
2. Sind die Vertragsunterlagen zwischen dem Anbieter Redmann und den Stadtwerken für die Gonsbachterrassen einsehbar? Wenn ja, wo, wann und wie ist eine Einsicht möglich? Wenn nein, warum nicht?
3. Sind spezielle Bedingungen zur Exklusivität, Ausstattung und der garantierten Geschwindigkeit zur Datenübertragung vereinbart?
4. Welche Laufzeit war für die Gonsbachterrassen geplant und welche Laufzeiten sollen für die neuen Gebiete vereinbart werden?
5. Wie erfolgte die Ausschreibung im Fall Gonsbachterrassen und wie ist das Verfahren zukünftig geplant?
6. Sind Verträge oder Vertragsentwürfe für die drei projizierten Baugebiete bereits ausgearbeitet?

7. Wird für die Gonsbachterrassen eine neue Ausschreibung erfolgen bzw. ist hier schon ein Vertragsentwurf zwischen dem Betreiber und den Mainzer Stadtwerken vorhanden und einsehbar?
8. Haben weitere stadtnahe Unternehmen laufende Verträge mit der Firma Redmann? Wenn ja, welche und wie sieht der Inhalt der Verträge aus und wann ist die Ausschreibung hierzu erfolgt?
9. Wie erklärt die Verwaltung, dass die Firma Redmann als Vertragspartner in den letzten Monaten telefonisch nicht erreichbar ist und auf schriftliche Anfragen nicht antwortet?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender